Чтобы правильно написать  окончание глагола, выполни следующие шаги:

1. Определи спряжение глагола с безударным личным окончанием по суффиксу  инфинитива:
	I спряжение
	II спряжение 

	-е, -я, -а, -у, -о, -ы

греть, сеять, ехать, тянуть, полоть, рыть
	-и

рубить



2. Проверь спряжение по форме 3-го лица множественного числа (прочитают   -  I спр.)

3. Выбери  нужное окончание:
	
	I спряжение
	II спряжение

	Лицо
	Ед.ч.
	Мн.ч.
	Ед.ч.
	Мн.ч.

	1 л.
	-у (-ю)
	-ем
	-у (-ю)
	-им

	2 л.
	-ешь
	-ете
	-ишь
	-ите

	3 л.
	-ет
	-ут (-ют)
	-ит
	-ат (-ят)


При определении спряжения нужно помнить о глаголах-исключениях:
	I спряжение                         
	II спряжение

	Брить, стелить
	Гнать, держать, дышать, зависеть, видеть, слышать и обидеть, а ещё терпеть, вертеть, ненавидеть и смотреть. 

Вы запомните, друзья, их на  -Е спрягать нельзя.


Запомни разноспрягаемые глаголы:
· Хотеть (я хочу, ты хочешь, он хочет, мы хотим, вы хотите, они хотят)

· Бежать  (я бегу, ты бежишь, он  бежит, мы бежим, вы бежите,  они бегут)

Правописание  суффиксов глаголов прошедшего времени:
· Перед суффиксом -л пишется та же буква, что и в неопределённой форме перед суффиксом –ть: посе?л – посеять посеял 

